



Merz donne la priorité à l'unité et à la défense de l'Europe lors de son premier voyage en tant que chancelier

- Peter van Halteren
- [08/05/2025](#)

Le chancelier allemand, Friedrich Merz, a effectué mercredi sa première visite officielle auprès du président français Emmanuel Macron dans le but de renouveler ce que l'on appelle souvent le « moteur franco-allemand » de l'Union européenne.

Les deux hommes ont déclaré qu'ils se concentreraient sur le renforcement de la sécurité du continent et sur l'augmentation des dépenses de défense.

- L'annonce la plus importante a été la création d'un Conseil franco-allemand de défense et de sécurité, qui stipule que les deux nations « répondront ensemble aux défis auxquels l'Europe est confrontée ».
- Les deux pays développeront conjointement des chars, des missiles à longue portée, des avions de combat et d'autres nouvelles technologies de défense, a déclaré Macron.

Merz a également déclaré qu'il souhaitait discuter avec la France et le Royaume-Uni du parapluie nucléaire de l'Europe.

Ukraine : Merz a déclaré qu'il se rendrait à Kiev dans les semaines à venir dans le but de « parvenir à un cessez-le-feu durable et à un accord de paix avec la Russie ». Il a ajouté que la France et l'Allemagne offriraient des « garanties de sécurité » à l'Ukraine après l'établissement d'un cessez-le-feu durable et d'un traité de paix.

Une défaite historique : Le voyage de Merz à Paris a eu lieu le lendemain du jour où le chancelier désigné a perdu le premier tour de scrutin au parlement allemand, une première dans l'histoire du pays de l'après-guerre. Le fait qu'il ait fallu un second tour pour le confirmer dans ses fonctions de chancelier a été largement considéré comme un début humiliant de son gouvernement.

Depuis longtemps, la *Trompette* s'attend à voir l'Europe s'unir et se militariser sous l'égide d'un dirigeant allemand fort, en particulier parce qu'elle se sent de plus en plus menacée par la Russie. Bien que Merz puisse avoir une influence significative au sein de cette future superpuissance, les événements récents associés aux prophéties montrent qu'il ne sera probablement pas l'homme fort allemand qui dirigera l'ensemble de l'Europe.